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Israël est la terre sainte où les 
traces du Seigneur sont toujours 
intactes. Dans une soirée tranquille 
là-bas, les louanges au Seigneur 
résonnent jusqu’au ciel.

Le 24 Mai 2014, à 18h locale, 
le  Fest ival  de Musique du 
Crystal organisé par le Crystal 
Forum (Association des Pasteurs 
Israéliens) a commencé au Centre 
de Convention International à 
Haïfa en Israël. Cet événement 
a été suivi par près de 1.000 
participants de Russie, d’Ukraine, 
de Finlande, des Philippines, de 
Lituanie et de Hong Kong aussi 
bien que d’Israël et de Corée du 
Sud. Il a été retransmis en direct 
vers plus de 180 pays via TBN 
Russie.

Plusieurs groupes de louange 
des églises Israéliennes et la 

directrice de louange Rose Han, 
Vice Présidente du Comité de 
Performances Artistiques et le 
groupe de Danse d’Adoratrion 
de Puissance ont élevé le nom 
du Seigneur  par  de  bel les 
performances. De plus, les 
pasteurs locaux ont prêché 
de courts messages entre les 
performances et ont conduit la 
prière. Les prières et les louanges 
étaient en harmonie ce qui a 
rajouté à la grâce reçue. 

Les ar t is tes  Manmin ont 
présenté  les  performances 
d’ouverture et de clôture. Elles ont 
été félicitées par les gens pour leur 
prononciation correcte de l’hébreu, 
du russe et de l’anglais dans leurs 
chants et leurs chorégraphies 
créatives. Les participants ont dit 
qu’ils se sentaient heureux à cause 

des merveilleuses garde-robes 
et des accessoires qui ont fait 
ressentir le ciel aux participants.

La Directrice de Louanges 
Han a offert une louange avec la 
chanson inspirée par Dieu «Gloire 
Céleste» chantée en langue 
céleste. Après avoir écouté le 
chant, de nombreux participants 
ont déclaré qu’ils étaient remplis 
d’émotion comme s’ils avaient 
vu un ange du ciel. Lorsque le 
Groupe de Danses d’Adoration 
de Puissance a dansé une danse 
traditionnelle Israélienne, toute la 
congrégation a dansé ensemble 
d’un même coeur en glorifiant 
Dieu.

Le Pasteur Daniel Rozen, 
Président du Crystal Forum a 
exprimé sa gratitude en disant 
«Nous avons réalisé à ce jour de 

grands développements à cause 
de l’amour et de la prière du Dr. 
Jaerock Lee.»

Les Pasteurs du Crystal Forum 
ont dit qu’ils avaient connu de 
nombreuses difficultés dans 
l’accomplissement de leur 
ministère à cause de problèmes 
financiers et des perturbations 
des juifs. Au milieu de ces 
temps, le Dr. Lee les a soutenus 
financièrement par son amour 
et son coeur. La puissance de 
cet amour en a fait ses disciples 
qui prêchent l’évangile de 
sanctification et les oeuvres 
de puissance. Ils organisent 
maintenant cet événement au 
cours duquel ils louent le nom du 
Seigneur grâce à l’amour et aux 
prières du Dr. Lee (Plus en page 4).

Le Dr. Lee a proclamé l’évangile 

de sanctification et a démontré 
les oeuvres de la puissance de 
Dieu en parcourant tout Israël 
pendant trois ans de 2007 à 2009. 
En agissant ainsi, il a encouragé 
et fortifié les églises chrétiennes 
Israéliennes.

A cette occasion, les Pasteur 
I s r a é l i e n s  o n t  f o r m é  u n e 
organisation appelée Crystal 
Forum. Ils ont invité le Dr. 
Jaerock Lee en Israël et ont tenu 
la Croisade Unifi ée d’Israël du Dr. 
Jaerock Lee en Septembre 2009. 
Cette croisade a été retransmise en 
direct vers près de 220 pays.

Depuis lors, le Crystal Forum a 
activement exercé son ministère. 
Ils ont tenu des Festivals de 
Musique du Crystal et ont glorifi é 
Dieu avec des louanges chaque 
mois de Mai.

Gloire Soit au Seigneur en Israël, 
les  Extrémités de la Terre pour l’Evangile!

Le Festival de Musique du Crystal Forum a Contribué à la Prospérité de la Chrétienté Israélienne

Israël est le pays de naissance de l’évangile, mais c’est un pays juif où les chrétiens ont difficile à maintenir leur foi. Les Eglises Chrétiennes Israéliennes ont travaillé avec plus d’énergie au travers 
du ministère de 777 jours du Dr. Jaerock Lee qui a commencé le 23 Juillet 2007. En particulier, depuis que la Croisade Unifiée d’Israël 2009 du Dr. Jaerock Lee a été tenue, les Eglises Chrétiennes 
Israéliennes ont été unifiées et ont tenu annuellement des festivals de louange (Photos: groupe de louange local et les artistes Manmin en 2014 au Festival de Musique du Crystal)



anminMDouveN esll eN° 82  20 juillet 20142 L’Amour Spirituel (13)

1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été 
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent «Le Crédo des Apôtres» chaque fois
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

  Confessions de FoiAdresse
L’Eglise de Manmin en France
 - Adresse : 47 rue TrubiGo 75003 Paris 
 - Contact : 33-6-43-34-41-63 / euromanmin33@gmail.com
L’Eglise de Manmin en Belgique
 - Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 Anderlecht Belgique  
 - Contact : 32-23063566 / davidts.guy@gmail.com 
Eglise de Sanctification Manmin Kinshasa
 - Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune 
   de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
 - Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Séoul  
République de Corée du Sud, 152-848
Tel : 822-818-7067  Fax : 822-818-7048 
http://www.manmin.org/french
        www.manminnews.com
e-mail : manminministry@manmin.org
Editeur : Jaerock Lee
Edité par Geumsun Vin 

French

Publiées par l’église Centrale Manmin
anminMDouveN esll e

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«L’amour est patient...il supporte tout, il croit tout, il espère tout, il endure tout» (1 Corinthiens 13:4-7, Version Darby).

L’Amour Supporte tout, Croit tout et Espère dnl

Dans ce monde, personne ne hait le mot 
‘amour’. Quelqu’un peut être heureux si 
l’amour abonde en lui et cela peu importe 
combien dure est sa vie. Au contraire les gens 
ne peuvent pas gagner un véritable bonheur 
s’ils n’ont pas d’amour spirituel même 
s’ils mènent une vie dans la sécurité et la 
prospérité fi nancière. L’amour est inévitable 
pour les gens et cela devrait être un amour 
spirituel qui ne change jamais éternellement.

Les attributs de l’amour spirituel sont 
expliqués dans 1 Corinthiens au chapitre 
13. Il est écrit que l’amour supporte tout, 
croit tout et espère tout. Plongeons dans la 
signifi cation spirituelle et comment atteindre 
l’amour spirituel.

1. L’amour supporte tout
Après que nous acceptons Jésus-Christ, 

nous essayons de vivre selon la Parole 
de Dieu. En agissant ainsi, vous pourriez 
être confrontés à de nombreuses choses à 
supporter. Si vous vous mettiez en colère ou 
deveniez irrités par les autres, vous devez 
les supporter maintenant. Vous devez aussi 
supporter de ne pas satisfaire vos besoins 
personnels et de faire ce qui est nécessaire 
pour le bien des autres.

C’est pourquoi ‘l’amour est patient’ est 
repris comme première caractéristique de 
l’amour spirituel parmi 15 attributs. Nous 
devons être patients dans tout type d’affl iction 
pour chasser les choses mensongères de nos 
coeurs et demeurer patient dans le combat 
contre ‘nous-mêmes’. Ces choses sont 
appelées ‘patience’. 

Alors, que signifi e ‘supporter tout’? C’est 
de supporter avec toutes les souffrances 
causées par les autres après que nous avons 
cultivé nos coeurs dans la vérité. C’est-à-

dire que supporter tout dans ce verset a une 
signification plus large que ‘L’amour est 
patient’. C’est de supporter toutes choses qui 
ne sont pas en accord avec l’amour spirituel. 

En d’autres termes, c’est de supporter 
toutes formes de mal, y compris les 
contrevérités, la chair et les péchés. Par 
exemple, ne pas être patient, ne pas être doux, 
mais se mettre en colère, être arrogant et être 
impoli sont tous contre l’amour spirituel. 
En outre, chercher son propre intérêt, être 
provoqué, tenir rigueur d’une souffrance 
non méritée et se réjouir de l’injustice sont 
tous inclus dans les choses qui ne sont pas de 
l’amour spirituel.

Ici, supporter quelque chose n’est pas 
uniquement la retenir. C’est de chasser les 
caractéristiques opposées à l’amour, c’est-à-
dire, toutes les contrevérités de notre coeur 
et de les faire disparaître. C’est de circoncire 
nos coeurs, et de chasser complètement 
la chair, alors, nous serons des hommes 
spirituels qui ne sont remplis que de l’amour 
spirituel.

En fait, si nous accomplissons la 
sanctification dans nos coeurs, l’expression 
‘supporter’ n’est pas nécessaire. Parce que 
être sanctifi é signifi e que nous aimons Dieu 
au plus haut point et que nous ne pouvons pas 
penser à quelque chose qui est en opposition 
avec l’amour et nous ne ferons pas une telle 
chose. De plus, comme nous n’aurons aucun 
mal dans notre coeur, nous ne verrons pas 
réellement les manquements ou les erreurs 
des autres. Et même si nous les voyons, nous 
allons seulement essayer de comprendre et 
de les couvrir, de sorte que nous ne devons 
rien supporter.

Comment les hommes ont-ils traité Jésus 
qui est venu sur la terre pour sauver ceux qui 
étaient pécheurs? Tout ce que Jésus a fait était 
uniquement de la bonté, mais les hommes 
se sont moqués de Lui et l’ont méprisé. 
Finalement, ils L’ont crucifi é. Jésus qui était 
la vérité même a tranquillement supporté de 
tels hommes. Il a même intercédé pour eux 
en disant, «Père, pardonne-leur cat ils ne 
savent pas ce qu’ils font» (Luc 23:34).

Jésus qui supportait tout et Son amour 
résulte dans l’oeuvre du salut; quiconque 
le reçoit en tant que Sauveur peut devenir 
enfant de Dieu. Ils sont transportés de la mort 
à la vie éternelle. Dieu nous aime de sorte 
qu’il continue à nous ‘supporter’ et Il attend 
que nous devenions Ses véritables enfants.

2. L’amour croit tout
Si vous aimez quelqu’un de tout votre 

coeur, vous croirez en tout ce qui concerne 
cette personne. Même si elle a quelques 
manquements, vous essayerez toujours de 

croire en elle. Vous pouvez la regarder avec 
amour parce que vous croyez qu’elle peut 
changer. Croire de cette manière est une 
preuve d’amour envers les autres.

On peut dire que croire est un standard 
pour mesurer la taille de l’amour. C’est 
pourquoi, croire entièrement Dieu signifie 
l’aimer complètement. Au départ de sa 
foi parfaite en Dieu, Abraham a pu être 
surnommé ‘père de la foi’ et ami de Dieu. 
Sa foi en Dieu était sincère de sorte que 
sans aucune hésitation Abraham a obéi au 
commandement de Dieu lui demandant 
d’offrir son fils unique Isaac en offrande. Il 
a pu agir ainsi car il a mis sa foi entière en 
Dieu qui peut même ressusciter les morts. 

Comme il est dit ci-dessus, l’amour croit 
tout. Ceux qui aiment entièrement Dieu 
croiront aussi toutes les paroles de Dieu à 
100%. De plus, parce qu’ils croient toutes 
choses, ils supportent tout. Pour supporter 
toutes choses qui s’opposent à l’amour 
spirituel, nous devons avoir la foi. C’est-à-
dire que ce n’est que lorsque nous croyons à 
toutes les paroles de Dieu que nous pouvons 
circoncire nos coeurs, chasser toutes choses 
qui s’opposent à l’amour et ensuite tout 
espérer.

Comment Dieu nous a-t-Il aimé? Il a sans 
regret donné son Fils unique pour nous qui 
étions pécheurs. Il a ouvert le chemin du 
salut. Ce n’est pas que nous l’aimions en 
premier et que nous croyions en Lui. Dieu 
nous a aimés en premier, et en croyant ce 
fait, nous parvenons à aimer Dieu comme 
cela est écrit dans 1 Jean 4:9-10. D’abord 
nous parvenons à aimer Dieu en croyant 
dans ce fait, mais si nous accomplissons plus 
de l’amour spirituel, nous allons atteindre un 
niveau où nous croyons complètement parce 
que nous aimons.

Il est possible d’accomplir l’amour 
spirituel lorsque nous avons chassé tout 
mensonge de nos coeurs. Ceux qui atteignent 
l’amour spirituel croient complètement en 
tous les hommes. Même si les gens ont de 
nombreuses iniquités et manquements et 
ne semblent pas être crédibles, ceux qui 
possèdent l’amour spirituel les regardent 
avec foi. Ils se voient eux-mêmes aussi avec 
les yeux de la foi. Ils ne se sentent pas déçus 
ou frustrés par leurs propres manquements, 
mais ils croient seulement en la puissance de 
Dieu qui n’abandonne jamais à leur sujet et 
qu’Il les changera. Le Saint-Esprit nous dit 
continuellement dans notre coeur, «Tu peux 
le faire» et Il accomplit les choses telles que 
nous les croyons.

3. L’amour espère tout
Les gens veulent parfois changer les autres 

afi n qu’ils deviennent ce qu’ils veulent qu’ils 
soient, parce qu’ils n’aiment pas la manière 
dont les autres agissent. Mais s’ils discutent 
sans même embrasser le plus petit sujet, cela 
semble un non-sens pour eux de vouloir 
changer les autres. C’est pourquoi vous 
devriez essayer de vous changer vous-mêmes 
plutôt que de vouloir changer les autres. Vous 
devez aussi les regarder avec amour et les 
attendre.

Espérer toutes choses est de désirer et 
d’attendre que tout ce que vous croyez se 
réalise. C’est-à-dire, si vous aimez Dieu, 
vous croirez en toutes Ses paroles et vous 
espérerez que tout s’accomplisse selon Sa 
parole. Vous espérez en ces jours où vous 
partagerez éternellement l’amour avec Dieu 
le Père dans le merveilleux royaume des 
cieux. C’est pourquoi vous supportez toutes 
choses et menez votre course de la foi.

Cependant, les gens mondains qui 
n’espèrent pas en toutes choses avec foi 
n’ont aucune espérance pour le royaume des 
cieux. Comme ils n’ont pas d’espérance, ils 
vivent comme si la fi n de leur vie terrestre est 
la fi nalité de leurs vies. Ils se contentent de 
suivre et de se réjouir des choses mondaines. 
Parce qu’ils n’ont pas encore de véritable 
satisfaction, ils vivent chaque jour avec 
des difficultés dans leurs vies sans réelle 
espérance. Ils peuvent même vivre jusqu’à 
leur mort jour après jour avec la crainte du 
futur.

D’autre part, ceux qui croient en Dieu 
espèrent toutes choses, et ils peuvent donc 
emprunter le chemin étroit comme relaté 
dans Matthieu 7:13-14. Dans 1 Corinthiens 
15:19 l’apôtre Paul dit, «Si c’est dans cette 
vie seulement que nous espérons en Christ, 
nous sommes les plus malheureux de tous les 
hommes.»

D’un point de vue charnel, la maîtrise de 
soi et le style de vie respectueux des chrétiens 
semble harassant. Pour les incroyants, notre 
chemin semble étroit. Mais pour nous qui 
sommes croyants, ce chemin est un chemin 
bien plus heureux que n’importe quel autre 
chemin parce que c’est le chemin vers 
l’éternité dans le merveilleux ciel. Comme 
expliqué plus haut, l’amour attend sans 
changer et espère toutes choses jusqu’à ce 
que tout ce qu’il a cru s’accomplisse. 

Chers frères et soeurs, Dieu vous attend 
afi n que vous accomplissiez l’amour spirituel 
et deveniez Ses véritables enfants. Pour Lui, 
mille ans sont comme un seul jour. Nous 
pouvons donc regarder tout le monde avec 
foi et tout supporter. Je prie dans le nom du 
Seigneur qu’en agissant ainsi, vous allez 
conduire d’innombrables âmes sur le chemin 
du salut.
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«Mais vous recevrez une puissance, le Saint-
Esprit survenant sur vous, et vous serez mes témoins 
à Jérusalem, dans toute la Judée, dans la Samarie, et 
jusqu’aux extrémités de la terre» (Actes 1:8).

Avant qu’Il ne monte au ciel, le Seigneur qui avait 
été crucifié et était ressuscité, a demandé aux gens de 
proclamer le salut à tout le monde. Comme Il l’avait 
ordonné, l’Eglise Centrale Manmin s’est dévouée à 
l’évangélisation nationale et à la mission mondiale avec 
les oeuvres puissantes de Dieu depuis son ouverture. 
Actuellement, avec ses plus ou moins dix mille églises 
branches et associées, l’église travaille en tant que 
témoin du Seigneur jusqu’aux extrémités de la terre au 
travers de la mission littéraire, les livres, les périodiques 
et un journal, et les retransmissions média par télévision 
et satellite.

En particulier, les croisades unifiées ont déclenché 
le niveau parfait de la mission mondiale, telles que 
la Croisade du Saint Evangile d’Ouganda en 2000, 
retransmise sur CNN et les croisades suivies par des 
centaines de milliers voire des millions de personnes 
au Pakistan, en Inde et à New York aux Etats-Unis. En 
Israël, se sont produits des signes et des prodiges et 
d’étonnantes oeuvres de puissance et le Dr. Jaerock Lee 
a proclamé que Jésus-Christ est notre seul Sauveur.

Le Kenya est la porte de l’Afrique et un point 
géographiquement important. Passons un moment pour 
le regarder hier et aujourd’hui. 

Un Réveil spirituel s’est produit dans la plus 
grande croisade de l’histoire chrétienne du Kenya

Le Dr. Lee a conduit la Croisade du Saint Evangile du 
29 Juin au 1er Juillet au Parc Uhuru à Nairobi, Kenya. 
Il a prêché les messages intitulés «Dieu le Créateur», 
«Pourquoi Jésus est-Il notre seul Sauveur?» et «Le Dieu 
qui guérit», manifestant les preuves du Dieu vivant.

Lorsque le Dr. Lee a prié pour les malades depuis 
l’estrade, les handicapés se sont levés de leurs chaises 
roulantes et ont marché. En expérimentant cela, les 
participants ont crié avec joie et ont donné gloire et 
reconnaissance à Dieu. Les démons sont sortis aussi, les 
aveugles ont vu, les sourds ont entendu et les muets ont 

parlé. De nombreuses maladies y compris le Sida ont 
été guéries.

Près de trois cent mille personnes ont assisté. C’était 
le plus grand nombre de participants dans l’histoire des 
croisades chrétiennes du Kenya. Même les membres 
du comité d’Organisation ont été surpris en disant que 
c’était sans précédent que l’événement soit suivi par 
autant de personnes. La croisade a été retransmise en 
direct via la chaîne nationale Kenyane KBCTV et aussi 
via la radio. Le nombre de personnes ayant suivi la 
croisade via la retransmission était incommensurable.

Avant la croisade un séminaire Pastoral s’est tenu. 
Au travers de la prière du Dr. Lee sur l’estrade, plus 
de mille personnes ont été guéries immédiatement sur 
place. Un journal local quotidien d’infl uence a rapporté 
l’événement en disant qu’ils n’avaient jamais vu de tels 
miracles et de prodiges manifestés et que le Dr. Jaerock 
Lee est un véritable homme de Dieu. Ceci a initié un 
réveil spirituel dans les églises chrétiennes africaines 
et par conséquent, un très grand nombre d’églises s’est 
enregistré en tant que branche ou église associée de 
Manmin. 

Des oeuvres missionnaires actives ont été 
menées dans 54 pays en Afrique

Après la croisade, de nombreuses personnes ont été 
guéries de leurs lésions traumatiques et de maladies 
au travers du mouchoir de puissance sur lequel le Dr. 
Jaerock Lee a prié (Actes 19:11-12). C’est parce que 
l’Evêque Dr. Myongho Cheong, Président de l’Eglise 
Unifiée de Sanctification de Jésus-Christ Afrique 
(exerçant à l’Eglise de Sanctification Manmin de 
Nairobi au Kenya) a conduit diverses croisades de 
guérison avec le mouchoir et de nombreuses personnes 
ont été guéries de leurs maladies et beaucoup ont atteint 
le salut.

L’Evêque Dr. Cheong a aussi tenu des séminaires 
pastoraux. En faisant cela, il a confirmé ses messages 
aux pasteurs africains avec les signes qui les 
accompagnaient. Il a aussi enseigné l’évangile de 
sanctification en ouvrant le Séminaire International 
Biblique Manmin pour la croissance de la foi des âmes 

africaines. Les sermons du Dr. Lee sont aussi retransmis 
dans tout le pays via Family TV. Les gens sont aussi 
nourris constamment par la nourriture spirituelle 
au travers des livres du Dr. Lee et des Nouvelles de 
Manmin.

Des Croisades de Guérisons avec le Mouchoir 
ont été tenues à l’Eglise de Sanctifi cation Manmin 
de Nairobi

Le 27 Mai 2014, une réunion de guérisons avec 
le mouchoir s’est tenue à l’Eglise de Sanctification 
Manmin de Nairobi au Kenya. C’était un jour de 
semaine, mais plus de 1.700 personnes y ont assisté. 
Elle a débuté par une performance des chanteurs locaux 
et les danses puissantes et chants spéciaux du Team de 
Puissance du Comité de Performances Artistiques de 
Manmin en langue locale.

Le Révérend Heesun Lee, Pasteur en charge des 
églises branches Manmin dans le Monde a prêché le 
message intitulé «Foi». Elle a insisté sur le fait que nous 
avons besoin de la Parole de Dieu et de la prière pour 
devenir de vrais chrétiens. Alors elle a prié pour les 
malades un par un avec le mouchoir sur lequel le Dr. 
Jaerock Lee avait prié.

Frère Evans, âgé de 47 ans,qui se reposait sur des 
béquilles à cause d’une jambe cassée suite à un accident 
de voiture a pu marcher sans aucune aide. Soeur Rona, 
âgée de 32 ans qui ne pouvait pas bouger son corps du 
cou à la hanche à cause d’une pression nerveuse dans 
la colonne, a pu librement bouger son corps après la 
prière.

Soeur Emilie Oluchi, âgée de 36 ans souffrait parce 
que sa jambe pourrissait à cause d’ulcères chroniques. 
Elle a subi quatre fois des greffes de la peau. Lorsqu’elle 
a reçu la prière du Rév Heesun Lee, elle a senti que sa 
jambe devenait légère. Le lendemain, son médecin a 
dit «Normalement on aurait du pratiquer la greffe de la 
peau vers Juillet ou plus tard, mais il est étonnant que sa 
peau ait pu se régénérer aussi rapidement.»

A côté de cela, de nombreuses personnes ont été 
guéries d’arthrite, d’hypertension, de douleur de 
poitrine, de fi èvre et elles ont glorifi é Dieu.

Jésus-Christ, le Nom de l’Amour 
Proclamé au Kenya, Afrique

- La Croisade du Saint Evangile 2001 et la Mission en Afrique hier et aujourd’hui -

Sudan
Ethiopia

Angola

Egypt

Burundi

Côte d’Ivoire
Ghana

Liberia

Burkina Faso
Nigeria

Ivoirvoiree
Gabon

Rwanda
Uganda

Kenya

South Africa
Swaziland

Malawi
Tanzania

Mozambique
Botswana

BBBBBuBu
RDR Congo
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Je suis un juif né en Ukraine. Ma famille a émigré en 
Russie où j’ai rencontré ma femme et accepté le Seigneur. 
Les membres de la famille de ma femme étaient des juifs 
messianiques et mon beau-père était pasteur. En 1989, ma 
femme, sa famille et moi avons émigré à Haïfa en Israël 
et avons commencé le travail missionnaire.

Au début de 1990, lorsque la précédente Union 
Soviétique s’est ouverte, de nombreux juifs de Russie 
ont émigré en Israël et nous avons essayé fortement de 
les évangéliser. Je suis devenu pasteur en 1994 et j’ai 
commencé mon ministère à Nazareth où Jésus a grandi. 
Mais ce n’était pas facile de prêcher l’évangile en Israël 
où les gens croient au Judaïsme. 

Le Crystal Forum a été créé pour l’unité des 
pasteurs Israéliens

Un jour de 2001, j’ai reçu un appel téléphonique du 
Pasteur Alexandre Yepp en Allemagne. Il était président 
du Comité d’Organisation de la Croisade Unifiée 
d’Allemagne du Dr. Jaerock Lee en 2004. Il m’a pressé 
d’assister à la croisade en disant qu’un homme de réveil 
connu allait venir. Je n’ai pu y aller et mon pasteur 
assistant y a assisté et il m’a retransmis le message rempli 
de vie du Dr. Lee et les oeuves étonnantes de puissance 
qui s’étaient révélées là-bas.

Lorsque j’ai entendu parler des oeuvres enfl ammées de 
l’Esprit, cela a profondément remué mon coeur. Malgré 
que cela avait fait dix ans depuis que j’avais ouvert l’église, 
j’expérimentais toujours des difficultés à cause des 
fi nances et de la persécution des juifs. Mais le ministère 
du Dr. Lee m’a apporté une nouvelle vision pour prêcher 
l’évangile en Israël.

En Octobre 2005, j’ai visité Séoul pour voir le 
23ème anniversaire de l’Eglise Centrale Manmin. La 
performance du Comité de Performances Artistiques m’a 
rappelé le ciel. Mais le plus important est que j’ai réalisé 
que les messages du Dr. Lee et la Réunion de Prière 
de Daniel qui se tenait chaque soir étaient des forces 
motrices pour le réveil de l’église. 

J’étais assuré que j’avais reçu une réponse à ma 
prière dans laquelle j’avais voulu depuis longtemps 
rencontrer un leader spirituel et évangéliser Israël. J’ai 
donc enregistré mon église en tant qu’église branche 
de Manmin. Plus tard, j’ai assisté à la croisade unifiée 
du Dr. Lee en RD Congo et à New York en 2006. J’ai 
expérimenté que de nombreuses personnes avaient été 
guéries de leurs maladies et ont reçu des réponses et ont 
glorifi é Dieu. J’ai été touché par elles.

Depuis Juillet 2007, le Dr. Jaerock Lee a prêché 
l’évangile de sanctification et les oeuvres de puissance 
12 fois pendant 3 ans en Israël de Nazareth dans le Nord 
jusqu’à Eilat dans le Sud. En particulier le 25 Juillet 
2007, il a commencé son ministère en Israël en tenant 

sa première réunion dans mon église, Eglise de l’Esprit 
Vivant de Nazareth ce qui a profondément remué mon 
coeur. 

Son ministère durant 3 ans a encouragé les juifs 
messianiques en Israël. Comme son fruit, les pasteurs 
Israéliens ont organisé le Crystal Forum (Association des 
Pasteurs Israéliens) dans une intention d’unité.

Jésus-Christ a été proclamé lors de la Croisade 
Unifi ée d’Israël du Dr. Jaerock Lee

    
En Septembre 2009, le Dr. Jaerock Lee a tenu la 

Croisade Unifiée d’Israël au Centre de Convention 
International de Jérusalem qui est le centre d’Israël. Sa 
croisade a été retransmise vers approximativement 220 
pays via 33 retransmetteurs. Le Dr. Lee a avec assurance 
proclamé au sujet de Dieu le Créateur et de Jésus-Christ. 
En fait de nombreux pasteurs ont prêché en Israël, mais 
il n’y a eu aucun pasteur qui a clairement enseigné sur 
les raisons pour lesquelles Jésus est notre seul Sauveur et 
sa signifi cation spirituelle. Mais le Dr. Lee a prêché cela 
même aux juifs et a confi rmé l’authenticité des oeuvres 
de la Bible en montrant des oeuvres puissantes.

Israël est le lieu de naissance de l’évangile, mais son 
peuple n’a pas accepté Jésus-Christ comme son Sauveur. 
Les quelques juifs messianiques ont été ostracisés dans la 
société et ont été découragés. Mais après la croisade, les 
Juifs Messianiques sont devenus énergiques et ont exercé 
un ministère actif avec pour centre le Crystal Forum.

De nombreux pasteurs ont reçu une grande grâce de 
ses sermons ainsi que du ministère de sanctification du 
Dr. Lee. Depuis que j’ai pu réaliser ce qu’est une vie 
sanctifi ée, j’ai essayé de chasser les péchés, même dans 
les pensées et le coeur et j’ai dit aux membres de mon 

église de le faire.
De nombreux pasteurs d’autres nations ont visité Israël 

parce que c’est la terre sainte où Jésus est né. Lorsqu’ils 
nous ont vu prêcher l’évangile sous les difficultés dans 
ce pays du Judaïsme ils ont dit qu’ils allaient nous aider, 
mais je n’en ai rencontré aucun qui ait tenu sa promesse. 

Le Dr. Jaerock Lee nous a cependant enseigné la 
providence de Dieu selon laquelle l’évangile devait 
retourner en Israël ‘les extrémités de la terre’ et il a 
continué à nous apporter une aide fi nancière et spirituelle 
sans se fatiguer. Ainsi les pasteurs Israéliens ont aussi 
prêché avec assurance l’évangile et ils ont tenu de 
nombreuses croisades outremer avec les mouchoirs sur 
lesquels le Dr. Lee avait prié (Actes 19:11-12).

Je conduis aussi des croisades avec le mouchoir chaque 
année en Inde. J’ai expérimenté de puissantes oeuvres 
telles que la stérilité guérie et les accrocs à l’alcool être 
guéris. Je donne toute reconnaissance et gloire à Dieu qui 
a pourvu à l’accomplissement de la providence de la fi n 
des temps au travers du Dr. Jaerock Lee.

La Croisade Unifiée du Dr. Jaerock Lee d’Israël 2009 s’est 
tenue dans le ICC de Jérusalem, le centre d’Israël. Il a prêché le 
message et a démontré les oeuvres de puissance avec sa prière 
pour les malades, ce qui a glorifié Dieu.
La croisade a été retransmise dans plus de 220 pays via la TV 
publique, les stations de TV Câblée et les satellites, ce qui a 
permis à d’innombrables personnes de recevoir le salut, les 
réponses et la guérison. 

«Le Ministère en «Le Ministère en 
Israël n’est Pas Israël n’est Pas 

Difficile Maintenant»Difficile Maintenant»
Pasteur Sergey Vocharnikov 

(Eglise de l’Esprit Vivant de Nazareth en Israël) 


